

Fairer Fußball - Workshop am 09. Jänner 2014 mit der Firmgruppe Lanzenkirchen

Am 09. Jänner 2014 fand mit einem Teil der Firmgruppe in Lanzenkirchen ein Workshop zu Fairem Fußball mit speziellem Fokus auf die Fußball Weltmeisterschaft 2014 in Brasilien statt.

Die Jugendlichen und die beiden Referenten von Südwind NÖ Süd diskutierten über die **Rolle von Fußball in verschiedenen Kulturen**, über das **globale Phänomen von Fußball** und über **Arbeitsbedingungen in der Fußballindustrie**.

So wurde z.B. über der Produktionsweg von Fußbällen diskutiert, angefangen von der Frage der benötigten Rohstoffe für Fußbälle über die Arbeitsbedingungen in konventionellen und Fair Trade Betrieben bis hin zum Transport und dessen Auswirkungen auf Umwelt und Wirtschaft.

Abschließend konnten die Firmlinge selbst Themen und Termine für die kommenden Treffen vorschlagen. Hier gab es vielfältige Themen und wir freuen uns schon auf das nächste Treffen am 23. Jänner 2014 in Lanzenkirchen.

